

Wir bedanken uns für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Walter Spaar-Wallin

erfahren durften.

Wir sind Verwandten, Freunden und Bekannten von ganzem Herzen dankbar für ihre Unterstützung, die tröstenden Worte und lieben Gesten.

Wir danken insbesondere Herrn Pfarrer Stefan Fischer für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier und seine einfühlsamen Worte sowie der Jagdhornbläsergruppe Farnsburg für ihre besondere musikalische Begleitung der Abdankung.

Weiter danken wir den zahlreichen Spendern für die Unterstützung der Schweizer Berghilfe und die Pflege des Grabschmucks.

Bettingen, im September 2019

Die Trauerfamilie